



うさぎぐみだより



2025年度1月5日発行
社会福祉法人尚徳福祉会
保育園与那原ベアーズ1
発行者 うさぎ組担任

新年明けましておめでとうございます！

新しい年のスタートです！あと3ヶ月でうさぎ組も修了すると思うと、とても早く感じます。心身共に成長していく子どもたちの姿を、1日1日大切に見守っていきたいと思います。本年も、どうぞよろしくお願ひいたします。



★進級に向けて★

あっという間に残り3ヶ月となりました。最近、自分で洋服を選んだり、脱ごうしたりする姿がよく見られます。そこで進級に向けて自分で洋服を選んでもらい、着脱を自分でできるところまでやってもらうようにしていこうと思います！ひとりひとりできることや興味が違いますので、お迎えの際やノート等でお声掛けしていきます！

1月のねらい

- ◎生活リズムを整え、寒い時期を元気に過ごせるようにする。
- ◎自分の気持ちを保育者に代弁してもらいながらも自分なりの言葉や仕草で保育者や他児とのやり取りを楽しむ。
- ◎簡単な身の回りのことを自分でやろうとする。

♡おゆうぎ会について♡

1月17日(土曜日)におゆうぎ会があります！

おゆうぎ会では、うさぎ組の普段の朝の活動の様子をお見せします！うさぎ組の中で今流行っているリズム遊びや、紙芝居を見たり、お名前を呼び、返事をしたり、子どもたちが大好きな手遊びをします！！毎日歌っている“おはようのうた”を歌いながら手遊びもしますので、楽しみにしていて下さい(*^*)♡♪

泣く子もいるかもしれません、あたたかい応援をよろしくお願ひいたします。

当日の子どもたちの服装は動きやすい服装をお願いします。舞台上は照明等で暑くなりますが裏地羽毛の服は着させないで下さい。

子どもたちの様子♪

うさぎぐみの子どもたちは引き続きお外が大好きです！

園庭では、遊びの幅が広がり「せんせいみてー」と言いながら鉄棒にぶら下がったり、保育者やお友だちと一緒に追いかっこをし、思いっきり体を動かして楽しむ姿が見られようになりました。筋肉もついてきて成長を感じます！これからも、身近な自然や物に触れ、たくさん体を動かし、寒さに負けず外遊びを楽しんでいきたいと思います！！